
令和６年６月２４日 

所沢小学校ＰＴＡ会長 小山 幸哉 

 

令和６年度ＰＴＡ定期総会 

（ＰＴＡ総会 報告書） 

   開催日：令和６年６月２１日（金）１５時３０分～１５時５５分 

   会 場：所沢小学校 高学年図書室 

   議 長：藤田 善也（後援会本部副会長） 

   司 会：小峯 勝弘（ＰＴＡ本部副会長） 

   出席者数 ３６名  委任状提出会員数 ４８４名 

 

 

ＰＴＡテーマ「できる人が できる時に できることを」 

 

 

＊挨拶 

 

・小山ＰＴＡ会長より 

 所沢小学校ＰＴＡ会長の小山幸哉と申します。 

 日頃より、ＰＴＡ活動へご理解ご協力ありがとうございます。 

 また、本日はお忙しい中、令和６年度所沢小学校ＰＴＡ定期総会にご出席いただき、ありがと

うございます。 

 昨年度、新型コロナウイルスが５類感染症へと移行し、３年余りにも及んだコロナ禍から日常

生活へ戻りつつあります。 

 子どもたちが楽しみにしていた学校や日常生活での、マスク無しでの笑顔には希望を感じま

す。 

 さて、私たちＰＴＡは、所沢小学校に在学する全ての子どもたちが安全・安心に学校生活をお

くれるよう活動しております。 

 「できる人が できる時に できることを」というテーマのもと、私たちＰＴＡも時代に寄り

添った活動を考えていく必要があります。 

 子どもたちのために活動する最大の応援団、サポーターとして活動してまいります。 

 これから年に１度の総会ということで、令和５年度事業報告・決算報告や令和６年度の事業計

画・予算案について、会員の皆様のご承認をいただくことになります。 

 慎重なる審議とご協力をお願いいたします。 

 今後のＰＴＡ活動への、ご理解いただき、ご協力をお願いいたしまして、挨拶とさせていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 

 



・齋藤後援会会長より 

 日頃は所沢小学校後援会にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございます。 

 令和６年度の後援会会長の齋藤です。 

後援会の方でも、先日書面決議で予算報告・事業報告の承認をいただきました。 

本日は、ＰＴＡの方に参加させていただく形になります。 

小山会長も仰いました、ＰＴＡテーマである「できる人が できる時に できることを」に後

援会も寄り添い、学校、ＰＴＡ、後援会が三位一体で協力して、子どもたちに笑顔と潤いがある

学校生活を送ってもらえるように、協力していきたいと思って活動しております。 

ＰＴＡ同様、後援会も事業の削減や縮小を行いながらも、新たに立ち上げたのが「トイレぴか

ぴかプロジェクト」になっております。 

子どもたちが少しでも笑顔になるように、今の時代に沿った行動をしていきたいと思います。 

繰り返しになりますが、今年度も所沢小学校後援会のご協力をよろしくお願いいたします。 

簡単ですが、ご挨拶と代えさせていただきます。 

 

 

 

・戸村校長先生より 

  皆様、こんにちは。日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、本当にありがとうご

ざいます。 

  また本日はＰＴＡ総会にお集まりいただきありがとうございます。 

  令和６年度は、児童数１０８９名、３７学級でスタートしました。スタートして約２か月、お

およそ順調に教育活動を進めることができています。 

  こうして順調に教育活動が進められているのも、保護者・地域の方々、そしてＰＴＡ役員とし

て貢献いただいている皆様のおかげです。保護者の皆様、地域の皆様、私たち学校関係者、みん

なが子育ての「共同責任者」。今後とも、子どもたちのための「よりよい学習環境」を作るため、

ご協力をお願いいたします。 

  結びに、運営委員会、総会など、ご準備いただいているＰＴＡ本部役員の皆様、いつも本当に

ありがとうございます。令和６年度のＰＴＡ活動を支えていただきますよう、よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＊ＰＴＡ定期総会議事 

 

(1)第１号議案 令和５年度事業報告 

 

質疑応答なし、承認。 

 

(2)第２号議案 令和５年度決算報告および監査報告 

    周年積立金に関して、令和４年度と令和５年度で２０万円ずつ積立し、合計４０万円を積

立金専用口座にて管理。 

 

質疑応答なし、承認。 

 

(3)第３号議案 令和６年度事業計画案 

ＰＴＡ本部：１１月に第３１回中央地区体育祭を所沢小学校で実施予定。 

 

質疑応答なし、承認。 

 

(4)第４号議案 令和６年度予算案 

昨年度との変更点の説明と報告。 

今年度は校庭整備の事業計画のため予算計上。 

防犯活動の予算に関して、今年度も昨年度同様、運動会で警備員を６名配置予定。 

今年度、育成会より助成金の辞退の申し出があったため０円とし、辞退された分は小学

校への助成金を増額。 

支部の助成金に関して、全支部が受け取る形で作成、一部の支部より辞退の意向を受け

ているが、未確定な為、全支部が受け取る形で予算計上している。 

 

質疑応答なし、承認。 

 

 以上、議案書をもとに審議いただきましたところ、いずれも満場一致で承認いただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

＊令和６年度ＰＴＡ本部役員報告 


